

関係者各位

《JPBA 公式戦開催中止のお知らせ》

2020年11月11日

平素より当連盟の諸事業大会に、お力添えを賜り心より御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の感染者数がここ数日増加傾向にあり、全国で感染経路不明が多くなっている中、東京都では昨日（10日）293名、大阪では過去2番目に多い226名、全国で1284名の感染者と報道がありました。

つい先日、経済活動及び国内外のプロスポーツイベントや大会が徐々に再開されていることを受けて、当連盟が主催主管する大会やイベントの実施について、開催のご報告をさせて頂いたばかりではございますが、《11月21日・22日（予選）、12月13日（決勝）「JPBAプロトーナメント」：ランキングポイント対象外》に関して、決勝日が12月となる事から、インフルエンザウイルスも増加していくと予想される事で、今回は開催を中止とさせて頂く事に致しました。

観戦を楽しみにしていたファンの方々をはじめ、ご協賛企業様、開催店舗様、バックスタッフの方々、そして出場予定の選手の皆さんには、大変ご迷惑をお掛け致しますが、何卒ご理解の程、宜しく願い申し上げます。

来年以降の公式戦スケジュールに関しては、出来る限り早い段階でご報告が出来るようにご対応させていただきます。

新型コロナウイルス感染症に感染された方の一日も早い回復と、医療従事者の方々へ感謝すると共に、皆様の安全とご健康を祈念申し上げます。

日本プロポケットビリヤード連盟
理事長 齋藤健悟